



Kampagnen-Wettbewerb „NaturFreunde bewegen“

NaturFreunde Frankfurt Anti-Rassismus-Arbeit



Anti-Rassismus-Arbeit

Vor zwei Jahren haben die NaturFreunde Frankfurt unverzüglich auf erste Aktionen von „Fragida“ reagiert, eine Stellungnahme auf ihre Homepage gestellt und die Presse darüber informiert. Seit Beginn arbeitet die Ortsgruppe im Bündnis „Aufstehen gegen Rassismus“ in Frankfurt mit. Auf der hessischen Landeskonferenz hat die Ortsgruppe einen Antrag auf Anbringung von Anti-Rassismus-Schildern an den Naturfreundehäusern eingereicht und erfolgreich zur Abstimmung gebracht. Die Schilder wurden im März 2017 im Beisein von Frankfurter Pressevertreter_innen montiert. Der erschreckende Anschlag auf den im Herbst 2016 gerade erst eingerichteten Treffpunkt für Geflüchtete „project shelter“ in Frankfurt Bornheim veranlasste den Vorstand spontan zu einer Spende für die Renovierung der Räume.

